# REVISTA SINTONÍA para padres

# № de abril de 2011

# Día de Castilla y León

El 23 de abril se celebra el <u>Día de Castilla</u> y <u>León</u> en la localidad de Villalar de los Comuneros. Este día se conmemora el aniversario de la batalla de Villalar.

El día importante y el grueso de celebraciones y actos son el día 23, pero los actos comienzan en la noche del día 22, con actuaciones de grupos musicales, además hay una zona de acampada libre para pasar la noche. En la mañana del 23 de abril tienen lugar los actos políticos junto al monolito erigido en homenaje a los Comuneros donde cada partido político realiza una ofrenda floral y pronuncia un discurso. Durante todo el día del 23 de abril se continúa la actividad política alternada con bailes y conciertos de música tradicional castellana, deportes autóctonos, exposiciones, teatro de calle, actividades lúdicas, etc.

#### Día Internacional del Libro

El **Día Internacional del Libro** es una conmemoración celebrada a nivel internacional con el objetivo de fomentar la lectura. A nivel internacional es promulgado por la UNESCO,

que la empezó a promulgar por primera vez en 1995. Se celebra cada 23 de abril desde 1996 en varios países, siendo en 2008 más de un centenar.

La elección del día 23 de abril como día del libro y del derecho de autor, procede de la coincidencia del fallecimiento de los escritores Miguel de Cervantes, William Shakespeare y Garcilaso de la Vega en la misma fecha en el año 1616.

El 15 de noviembre de 1995 la Conferencia general de UNESCO aprobó la propuesta en París, a partir de lo cual el 23 de abril sería el "Día Internacional del Libro".

## Importancia de la lectura.

La lectura no solo proporciona información (instrucción) sino que forma (educa) creando hábitos de reflexión, análisis, esfuerzo, concentración... y recrea, hace gozar, entretiene y distrae. Una persona con hábito de lectura posee autonomía cognitiva, es decir, está preparada para aprender por sí mismo durante toda la vida. En esta época de cambios vertiginosos en la cual los conocimientos envejecen con rapidez, es fundamental tener un hábito lector que nos garantice tener conocimientos frescos, actualizados pues ello nos vuelve laboral y académicamente más eficientes competentes en el campo laboral o académico. Tener una fluida comprensión lectora, poseer hábito lector, hoy en día, es algo más que

tener un pasatiempo digno de elogio...es garantizar el futuro de las generaciones que en este momento están formándose en las aulas. Veamos, a continuación, algunas de las razones por las cuales debemos optar por un proyecto lector serio y creativo.. La lectura ayuda al desarrollo y perfeccionamiento del lenguaje. Mejora la expresión oral y escrita y hace el lenguaje más fluido. Aumenta el vocabulario y mejora la redacción y ortografía. La lectura nos permite aprender cualquier materia desde física cuántica hasta matemática financiera. No hay especialidad profesional en la que no se requiera de una práctica lectora que actualice constantemente los conocimientos para hacernos más competentes día a día. La lectura mejora las relaciones humanas, enriqueciendo los contactos personales pues facilita el desarrollo de las habilidades sociales al mejorar la comunicación y la comprensión de otras mentalidades al explorar el universo presentado por los diferentes autores. La lectura da facilidad para exponer el propio pensamiento y posibilita la capacidad de pensar. En el acto de leer, se establecen conceptos, juicios y razonamientos ya que, aunque no seamos conscientes de ello, estamos dialogando constantemente con el autor v con nuestra propia cosmovisión. La lectura es una herramienta extraordinaria que debemos fomentar entre todos los miembros de la comunidad educativa.

# REVISTA SINTONÍA para niños/as Nº de abril de 2011

En el mes de abril hemos hecho muchas cosas, incluso descansar y disfrutar de las vacaciones de Semana Santa, que después de un trimestre tan largo, bien nos las merecíamos. Antes de esas vacaciones tuvimos la semana cultural del colegio y este es el tema que nuestros redactores han elegido en su mayoría para escribir sus artículos.

#### La semana cultural.

Hicimos muchas cosas durante esos días. Fuimos a visitar el centro comercial "El Rosal". Allí vimos los sistemas de seguridad y las cámaras, al final nos obsequiaron con un estuche.

También jugamos a la Gymkana en el patio del colegio. Fue muy divertido porque participamos todos los alumnos del colegio repartidos en grupos.

El último día, realizamos una excursión por el río Sil. Me pareció muy interesante porque aprendí muchas cosas de las plantas. **Vanesa** 



Al colegio vino la Maga Wendolyn e hizo un truco de dados; me gustó muchísimo. Nos dijo la Maga que repitiéramos después de ella las palabras mágicas "badaguín badagún a ver cajita lo que haces tú" y había tres dados, uno azul, otro amarillo y otro rojo y ¡zas! Desapareció el azul y al final nos dijo la Maga que había un tesoro fuera en el patio y el tesoro eran golosinas y yo encontré muchas. Un huevo de chocolate, una raqueta, una escopeta, un pica pica etc.

Y también vino Mini y ella fue la que dejó las golosinas.

## **Milagros Romero Romero**



La Gyimkana me gustó mucho porque no nos peleamos. Todos/as nos lo pasamos chachi

piruli, Yo quiero así sin pelearnos. Y me gustaría que el profesor Miguel siga dirigiendo esos juegos que nos gustan a todos los niños y niñas del colegio La Puebla.

El juego número 10 era muy cansado, sudabas muchísimo. Tenías que coger picas y arrojarlas a la hierba. Tuvimos que hacerlo dos veces.

#### Estrella Romero Romero

Cuando vino la maga, en la semana cultural moló mucho e hizo trucos de magia también se disfrazó de Minnie y tiró caramelos por todo el patio y yo encontré pocos, pero bueno lo más importante es pasarlo bien y no pasarlo mal. Minnie te daba abrazos. El jueves fuimos al Pajariel. ¡Qué camino más grande! Bueno aprendí mucho sobre las plantas.

#### Isabel.

# Sección bilingüe

El lunes antes de las vacaciones los alumnos del programa bilingüe tuvieron una dulce sorpresa. El conejo de Pascua, Easter Bunny nos visitó y escondió huevos de chocolate por el patio de infantil.

La verdad es que algunos nos costó mucho trabajo encontrarlos, ya que el conejito de Pascua no nos lo puso muy fácil. Pero al final, los encontramos todos y pudimos saborear el rico chocolate.

